

Nota de prensa

ANALIZARÁN IMPACTO DEL LIDERAZGO DIRECTIVO EN EL APRENDIZAJE

- El conversatorio-taller internacional busca optimizar las competencias de los directores de instituciones de Educación Escolar Básica y Educación Media para que orienten eficazmente su liderazgo técnico pedagógico en sus comunidades.
- Contará con expertos internacionales que compartirán experiencias exitosas de América y Europa.
- Se realizará el martes 19 de septiembre de 2023, de 08:00 a 15:00 h, en el Hotel del Paraguay de Asunción.

Asunción, 18 de septiembre de 2023. – En el marco de las acciones del proyecto [Impulsando la Educación](#) se realizará el Conversatorio – Taller Internacional **Liderazgo Directivo y su impacto en los resultados del aprendizaje**, el próximo 19 de septiembre, de 08:00 a 15:00 h., en el Gran Hotel del Paraguay, sito en De las Residentas y Padre Pucheu.

La actividad busca optimizar las competencias de los directores de instituciones de Educación Escolar Básica y Educación Media, y técnicos del Ministerio de Educación y Ciencias (MEC), de modo que orienten eficazmente su liderazgo técnico pedagógico en las instituciones de todo el país.

La iniciativa pretende, además, generar un espacio para debatir sobre la importancia del liderazgo técnico-pedagógico del director y su incidencia en el mejoramiento de la práctica educativa y en el aprendizaje de los estudiantes.

Contará con la participación de expertos internacionales como, Antonio Bolívar de la Universidad de Granada, España; Mónica Gomáriz, del Instituto Iberoamericano de Formación y Aprendizaje para la Cooperación (IIFAC) de la OEI; además de autoridades, equipos técnicos del MEC, así como directores de instituciones educativas del país.

Sobre el proyecto Impulsando la Educación

El objetivo general del proyecto es mejorar las competencias y los conocimientos de la población paraguaya mediante una educación de calidad; a través de los resultados del aprendizaje de los estudiantes paraguayos de la Educación Escolar Básica y la

CONTACTO

Víctor Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Carlos Vittone
Asistente de Comunicación
Proyecto "Impulsando La Educación"
carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org
(+595) 982 232095

Educación Media y la instalación de un sistema actualizado de Educación y Formación Técnica Profesional.

El mismo se desarrolla juntamente con el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) con el apoyo de la Unión Europea en Paraguay y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia, y la Cultura (OEI).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Salinas

Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Carlos Vittone

Asistente de Comunicación
Proyecto “Impulsando La Educación”
carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org
(+595) 982 232095